

ZUR VERSCHÖNERUNG des Ortsbildes in der Adventszeit hat der Orts- und Heimatverein Schierbrok-Stenum wieder je einen Weihnachtsbaum beim Jubiläumsstein gegenüber dem Hünengrab und auf dem Dreieck Trendelbuscher Weg/Kehnmoorweg aufgestellt. Die Bäume wurden von Erika Nitsch

gespendet. Das Fällen und Aufstellen fand durch Hermann Klattenhoff mit Anton Broda, Rainer Groß, Willi Söhner und Hans-Jürgen Hespe als Gehilfen statt. Zum Aufwärmen gab es beim Fällen von Erika Nitsch ein kräftiges Frühstück. Nachmittags wurden die Bäume von den Landfrauen aus Schierbrok

und Stenum geschmückt. Die Dekoration war bei mehreren Treffen von den Damen bei Kaffee, Kuchen und Klönschnack selbst gebastelt worden. Diese Aktion soll auch in diesem Jahr die von den Anliegern der Bahnhofstraße aufgestellten Weihnachtsbäume wieder ergänzen.